



# 法律の解釈は俺が180度変える

10月21日記者会見で菅首相は「前例踏襲して良いのか」と述べた。一九八三年の学術会議法改正審議で政府は「会議からの推薦をその通り形だけ任命する」と答弁。これを踏まえ学術会議法が改正された。この政府答弁は法律の一部を構成している。前例ではない。政府は守る義務がある。

憲法第六条は「天皇は国会の指名に基いて内閣総理大臣を任命する」と同じだ。菅氏は「国民に理解される存在であるべき」とも云った。六人が「国民に理解されない」と云うなら、その理由を述べるべきだ。

菅氏は「国民に理解される存在であるべき」とも云った。六人が「国民に理解されない」と云うなら、その理由を述べるべきだ。

菅氏は「国民に理解される存在であるべき」とも云った。六人が「国民に理解されない」と云うなら、その理由を述べるべきだ。

菅氏は「国民に理解される存在であるべき」とも云った。六人が「国民に理解されない」と云うなら、その理由を述べるべきだ。

菅氏は「国民に理解される存在であるべき」とも云った。六人が「国民に理解されない」と云うなら、その理由を述べるべきだ。

菅氏は「国民に理解される存在であるべき」とも云った。六人が「国民に理解されない」と云うなら、その理由を述べるべきだ。

## 山梨のフルーツライン

山梨県甲州市塩山小屋敷

二〇二〇年十月



甲州市は甲府盆地の北東の端。笛吹川の谷を北東に進むと雁坂トンネルを経て埼玉県の秩父市。秩父往還と云われる道だ。

トンネル近くの滝が幾つもある西沢渓谷に行った。紅葉には早かった。そこから東名高速勝沼インターに向かう。甲府盆地の東の斜面を通るフルーツラインという道を通る。

沿道には葡萄、桃、りんご、栗などの果樹園がある。葡萄の葉も一部は紅葉を始めていた。日本では葡萄は棚仕立て。枝を広げ太陽のエネルギーを獲得。ヨーロッパでは葡萄棚ではなく、苗からの枝を上伸ばすだけ。雨が少ないからか？

正面には富士五湖の北にそびえる御坂山地。雲が切れると富士山が見える。

